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ブライアンE・シーハン
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１２月に入り寒さも厳しい今日この頃ですが、委員会の目玉で有ります
Ｒ１９７号線のクリーン作戦は、月１回確実に行われて来ました。このＲ
１９７号線は、大洲市から八幡浜市に入る玄関口でもあります。八幡浜市
に入るお客様に千丈駅前に青々とした、手入れの行き届いたアベリアの花
とつつじの木が僅かな距離では有りますが八幡浜ＬＣの心の詰まった日頃
の作業を感じて貰い、通行する人に少しでも癒しを与えられたら最高だと
思います。環境保全委員会全員これからも頑張って行きたいと思いますの
で、皆様の一層のご協力を宜しくお願いいたします。

１２月に入り寒さも厳しい今日この頃ですが、委員会の目玉で有ります
Ｒ１９７号線のクリーン作戦は、月１回確実に行われて来ました。このＲ
１９７号線は、大洲市から八幡浜市に入る玄関口でもあります。八幡浜市
に入るお客様に千丈駅前に青々とした、手入れの行き届いたアベリアの花
とつつじの木が僅かな距離では有りますが八幡浜ＬＣの心の詰まった日頃
の作業を感じて貰い、通行する人に少しでも癒しを与えられたら最高だと
思います。環境保全委員会全員これからも頑張って行きたいと思いますの
で、皆様の一層のご協力を宜しくお願いいたします。

Ｒ１９７号線クリーン作戦Ｒ１９７号線クリーン作戦
環境保全委員長

澤田 龍造

環境保全委員長

澤田 龍造

７月から始まった今年度のライオンズ活動は、早くも折り返し地点
を過ぎました。
昨年度までのコロナによる制限が緩和され、例会の開催をはじめ各

種アクティビィティ、会食、交流なども再開され、忘れかけた時間を
取り戻しつつあるように感じます。
今年度地区ガバナーの掲げるキーワード「不易流行」にのっとり、

伝統を守りつつも、時代の流れにあった活動に取り組むべく、例会開
催時間の変更、オンライン会議の導入なども試みております。その中
でいろんな課題も見えてきており、改善していきたいと思います。

我々は「今日も街の光となってWe Serve」との会長スローガンを打ち立て、八幡浜で最も存在感
のあるボランティアグループの一つとして、これからも力を発揮していきたいと思います。その力は
出席率アップ、会員増強などで、より強いものになると思います。ぜひ、メンバーお一人お一人のご
理解と協力を賜りますよう、引き続き宜しくお願い致します。
末筆ながら、皆様のライオンズライフが有意義なものとなりますようご祈念申し上げます。

７月から始まった今年度のライオンズ活動は、早くも折り返し地点
を過ぎました。
昨年度までのコロナによる制限が緩和され、例会の開催をはじめ各

種アクティビィティ、会食、交流なども再開され、忘れかけた時間を
取り戻しつつあるように感じます。
今年度地区ガバナーの掲げるキーワード「不易流行」にのっとり、

伝統を守りつつも、時代の流れにあった活動に取り組むべく、例会開
催時間の変更、オンライン会議の導入なども試みております。その中
でいろんな課題も見えてきており、改善していきたいと思います。

我々は「今日も街の光となってWe Serve」との会長スローガンを打ち立て、八幡浜で最も存在感
のあるボランティアグループの一つとして、これからも力を発揮していきたいと思います。その力は
出席率アップ、会員増強などで、より強いものになると思います。ぜひ、メンバーお一人お一人のご
理解と協力を賜りますよう、引き続き宜しくお願い致します。
末筆ながら、皆様のライオンズライフが有意義なものとなりますようご祈念申し上げます。

会長 福岡 勝也会長 福岡 勝也
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八幡浜ライオンズクラブ会長 挨拶八幡浜ライオンズクラブ会長 挨拶
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７月１６日(土)８時半より八幡浜南環境センターにおいて、エコ
キャップ計量、積込み作業を行いました。この日は大雨でありまし
たが回収ボックスが満杯の為、作業を行いました。
１０月１５日（土）８時半より今年度２回目の作業を行いました。

そして、松山まで毎回運搬をして下さっている石崎ライオン、本当
に有難うございます。この活動を通して、地域の活性化にも貢献出
来たらと考えております。今後の活動もより積極的に取り組んで行
きたいと思っております。

７月１６日(土)８時半より八幡浜南環境センターにおいて、エコ
キャップ計量、積込み作業を行いました。この日は大雨でありまし
たが回収ボックスが満杯の為、作業を行いました。
１０月１５日（土）８時半より今年度２回目の作業を行いました。

そして、松山まで毎回運搬をして下さっている石崎ライオン、本当
に有難うございます。この活動を通して、地域の活性化にも貢献出
来たらと考えております。今後の活動もより積極的に取り組んで行
きたいと思っております。

エコキャップ回収事業エコキャップ回収事業 青少年奉仕・YCE委員長

新口 浦志

青少年奉仕・YCE委員長

新口 浦志

３Ｒ地区ガバナー公式訪問３Ｒ地区ガバナー公式訪問
宮本 浩宮本 浩

９月１０日に、愛南町にある御荘文化センターにおいて、地区ガバナー公式訪問が開催されました。
まだまだコロナ禍が収まらない中、感染防止対策の為、マスク着用で行われました。主席者は総勢約
５０名。埜下RCの歓迎の挨拶、西園寺地区名誉顧問の激励のことばと続き、その後、市村通夫ガバ
ナーのご挨拶、地区運営方針説明がありました。その中でも「子ども食堂及びフードバンクにいろい
ろな形でかまわないのでご支援を頂きたい」との各クラブへのお願いがあり、八幡浜ライオンズクラ
ブとしても積極的に協力していきたいと思います。公式訪問は何度か参加させて頂きましたが、普段
お目にかかることのできない地区役員の方々とお会いすることができ、毎回大変嬉しく思いました。

９月１０日に、愛南町にある御荘文化センターにおいて、地区ガバナー公式訪問が開催されました。
まだまだコロナ禍が収まらない中、感染防止対策の為、マスク着用で行われました。主席者は総勢約
５０名。埜下RCの歓迎の挨拶、西園寺地区名誉顧問の激励のことばと続き、その後、市村通夫ガバ
ナーのご挨拶、地区運営方針説明がありました。その中でも「子ども食堂及びフードバンクにいろい
ろな形でかまわないのでご支援を頂きたい」との各クラブへのお願いがあり、八幡浜ライオンズクラ
ブとしても積極的に協力していきたいと思います。公式訪問は何度か参加させて頂きましたが、普段
お目にかかることのできない地区役員の方々とお会いすることができ、毎回大変嬉しく思いました。

2022年9月10日2022年9月10日

2022年７月16日・10月15日2022年７月16日・10月15日
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環境保全副委員長

菊池泰行

環境保全副委員長

菊池泰行

１０月１６日(土)に初めて、１９７号線メロディーラインの横斜面にライオンズクラブが植えて
大きくなった桜の成長を邪魔するカズラを切る作業に参加させていただきました。７:３０に保内
町宮内検問所に５ライオンズクラブが集合し（当クラブは１２名）、それぞれの受け持ち地域に分
かれて作業を開始しました。
最初は軽く考えて作業を開始したのですが、桜が傾斜面に植えられており踏ん張って作業をした

のと、思ったよりカズラがしつこい位にへばりついていたこと、作業範囲も八西ＣＡＴＶから伊方
スポセン迄と結構長かったことで、少し足腰がこたえました。９:３０頃に作業が終了しましたが
参加された他のメンバーは元気一杯でした。
毎春には何気なく見ていたメロディーラインの桜並木ですが、作業のため車から降りて一つ一つ

の大きな桜を見ながら作業をしてみると先人の偉業が実感として分かります。来年からはメロディー
ラインの桜を見る目が少し違ってきそうです、桜の声が聞こえてくるのではと思いました。

１０月１６日(土)に初めて、１９７号線メロディーラインの横斜面にライオンズクラブが植えて
大きくなった桜の成長を邪魔するカズラを切る作業に参加させていただきました。７:３０に保内
町宮内検問所に５ライオンズクラブが集合し（当クラブは１２名）、それぞれの受け持ち地域に分
かれて作業を開始しました。
最初は軽く考えて作業を開始したのですが、桜が傾斜面に植えられており踏ん張って作業をした

のと、思ったよりカズラがしつこい位にへばりついていたこと、作業範囲も八西ＣＡＴＶから伊方
スポセン迄と結構長かったことで、少し足腰がこたえました。９:３０頃に作業が終了しましたが
参加された他のメンバーは元気一杯でした。
毎春には何気なく見ていたメロディーラインの桜並木ですが、作業のため車から降りて一つ一つ

の大きな桜を見ながら作業をしてみると先人の偉業が実感として分かります。来年からはメロディー
ラインの桜を見る目が少し違ってきそうです、桜の声が聞こえてくるのではと思いました。

２Ｚメロディーラインカズラ切り奉仕作業に参加して２Ｚメロディーラインカズラ切り奉仕作業に参加して

１０月７日に八幡浜市役所にて毎年恒例となっています献血を実施いたしました。
今回はコロナ禍という事もあり、大人数での活動はせず３人程度が常にいるように細かく時間を

区切って行いました。今回も６９名の受付をしていただき、４００ｍｌ採血は５８名の方からいた
だく事が出来ました。全国的にも献血が本当に足りない状態が続いておりますので、引き続き皆様
のご協力をお願いいたします。また参加していただきました皆様、本当にありがとうございました。

１０月７日に八幡浜市役所にて毎年恒例となっています献血を実施いたしました。
今回はコロナ禍という事もあり、大人数での活動はせず３人程度が常にいるように細かく時間を

区切って行いました。今回も６９名の受付をしていただき、４００ｍｌ採血は５８名の方からいた
だく事が出来ました。全国的にも献血が本当に足りない状態が続いておりますので、引き続き皆様
のご協力をお願いいたします。また参加していただきました皆様、本当にありがとうございました。

献血活動（市役所）献血活動（市役所）
市民奉仕副委員長

大山 祐一郎

市民奉仕副委員長

大山 祐一郎

2022年10月16日2022年10月16日

2022年10月7日2022年10月7日
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１１月５日（土）八幡浜市の大島でライオンズデーを兼ねて約１時間、海岸の清掃活動をおこない、
その後、バーベキューを囲みながら家族会を実施しました。当日は、天候も良く会員１４名、会員の
ご家族３名の１７名で参加いたしました。
海岸の清掃作業では、プラスチック類のゴミが多く、今回の清掃で改めて海洋プラスチック問題等

を考えさせられ、会員をはじめ、会員のご家族の皆様も一緒になって、地元地域の環境美化のために、
隈なくゴミを拾っていきました。参加されたご家族の５歳のお子様も一緒になってゴミを拾っていた
姿を見て、心を打たれました。貴重な経験になったのではないかと思います。また、家族会では地元
の食材を使った海鮮料理やお肉、野菜など大島の地域の皆様の温かいおもてなしもあり、心に残る家
族会になりました。担当委員長として関われたことで、良い思い出となりました。参加された皆様、
ありがとうございました。

１１月５日（土）八幡浜市の大島でライオンズデーを兼ねて約１時間、海岸の清掃活動をおこない、
その後、バーベキューを囲みながら家族会を実施しました。当日は、天候も良く会員１４名、会員の
ご家族３名の１７名で参加いたしました。
海岸の清掃作業では、プラスチック類のゴミが多く、今回の清掃で改めて海洋プラスチック問題等

を考えさせられ、会員をはじめ、会員のご家族の皆様も一緒になって、地元地域の環境美化のために、
隈なくゴミを拾っていきました。参加されたご家族の５歳のお子様も一緒になってゴミを拾っていた
姿を見て、心を打たれました。貴重な経験になったのではないかと思います。また、家族会では地元
の食材を使った海鮮料理やお肉、野菜など大島の地域の皆様の温かいおもてなしもあり、心に残る家
族会になりました。担当委員長として関われたことで、良い思い出となりました。参加された皆様、
ありがとうございました。

１１月１０日木曜日、例会終了後に古切手の回収枚数確認作業を多数のラ
イオンの皆様方と行いました。この古切手は市内の小・中学校・公民館・企
業等から集めさせていただいたもので、その目的は海外の、特に貧しい国の
医療に関わる全般と、その国で将来医師を目指す子供たちへの支援のためと
なっております。
今回の回収枚数は２６，４５２枚と例年よりも少し多く感じられました。

たとえ一枚の小さな積み重ねでも、人の命を救うという大きなテーマに繋が
る事になるのであれば、今後ともぜひ各ライオンの皆様にも積極的にご紹介・
ご説明いただき、この古切手回収の輪が八幡浜市全体に広がっていくようご
協力いただけたらと思います。

１１月１０日木曜日、例会終了後に古切手の回収枚数確認作業を多数のラ
イオンの皆様方と行いました。この古切手は市内の小・中学校・公民館・企
業等から集めさせていただいたもので、その目的は海外の、特に貧しい国の
医療に関わる全般と、その国で将来医師を目指す子供たちへの支援のためと
なっております。
今回の回収枚数は２６，４５２枚と例年よりも少し多く感じられました。

たとえ一枚の小さな積み重ねでも、人の命を救うという大きなテーマに繋が
る事になるのであれば、今後ともぜひ各ライオンの皆様にも積極的にご紹介・
ご説明いただき、この古切手回収の輪が八幡浜市全体に広がっていくようご
協力いただけたらと思います。

古切手回収に想いを寄せて古切手回収に想いを寄せて

家族会＆ライオンズデー大島清掃奉仕作業家族会＆ライオンズデー大島清掃奉仕作業
財務・計画委員長

菊池 敬

財務・計画委員長

菊池 敬

青少年奉仕・YCE副委員長

石崎 久次

青少年奉仕・YCE副委員長

石崎 久次

2022年11月5日2022年11月5日

2022年11月10日2022年11月10日
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市民奉仕委員長

高橋 隆児

市民奉仕委員長

高橋 隆児

１１月１２日～１３日に道の駅「みなっと」にて第９回八幡浜産業まつりが開催されました。
会場のスペースを確保し、フードドライブを実施致しました。フードドライブとは、家庭で余って
いる食品を持ち寄り、食支援を必要とされている方に寄付する活動の事です。主催は八幡浜ライオ
ンズクラブ、協賛として八幡浜社協様にご協力いただきました。
会員の皆さまをはじめ、お知り合いの方の寄贈により２３７個、６９．８ｋｇもの食品が集まり

ました。集まった食品についても１１月２０日に八幡浜社協様主催でフードパントリーを開催し、
食料を必要とする人に無料で配布が完了しましたことを報告致します。
新しいチャレンジだったこともあり、認知度がまだまだ不足しているなと実感しました。今回の

一歩を次回に活かせるよう、会員の皆さまも啓蒙していきましょう。
ご参加・寄贈いただいた会員の皆さま、ありがとうございました。

１１月１２日～１３日に道の駅「みなっと」にて第９回八幡浜産業まつりが開催されました。
会場のスペースを確保し、フードドライブを実施致しました。フードドライブとは、家庭で余って
いる食品を持ち寄り、食支援を必要とされている方に寄付する活動の事です。主催は八幡浜ライオ
ンズクラブ、協賛として八幡浜社協様にご協力いただきました。
会員の皆さまをはじめ、お知り合いの方の寄贈により２３７個、６９．８ｋｇもの食品が集まり

ました。集まった食品についても１１月２０日に八幡浜社協様主催でフードパントリーを開催し、
食料を必要とする人に無料で配布が完了しましたことを報告致します。
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一歩を次回に活かせるよう、会員の皆さまも啓蒙していきましょう。
ご参加・寄贈いただいた会員の皆さま、ありがとうございました。

フードドライブフードドライブ

「八幡浜でフグ食べたいので宜しく！」といきなりのご連絡が入っ
た。提携して１０年目のお付き合いになる丸亀京極LCさんからのご
一報。せっかく姉妹提携しているから、今年度もどこかで交流がで
きたらと、こちらで話し始めたところだったので、あちらの機動力
に不意をつかれた形だ。早速お店を準備し、８名の方を我々１０名
でお迎えしての楽しい夕べとなった。八幡浜のようなコリコリした
フグはあちらにはない（本当？）と、普段魚嫌いの日浦会長（３６

歳）も舌鼓を打っていたのが印象的だった。しかしお若い会長だ！ところが、メンバーの最高齢者
は１００歳、しかも活動にしっかり参加されているということで、若者も年配者も負けとられんわ！
と思わされた交流だった。
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姉妹提携 丸亀京極ＬＣ交流会姉妹提携 丸亀京極ＬＣ交流会
会長

福岡勝也

会長

福岡勝也
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発行 八幡浜ライオンズクラブ
企画・編集 情報ＰＲ委員会

例 会 第二木曜日 １２：１５～
第四木曜日 １９：００～

会 場 八幡浜商工会館５Ｆ大ホール
事務局 月～金 ９:００～１７:００
住 所 八幡浜市北浜１-３-２５ 八幡浜商工会館４Ｆ
TEL 0894-24-3304 ／FAX 0894-24-3314
メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp

ホームページ http://www.yawatahama-lions-club.jp/

発行 八幡浜ライオンズクラブ
企画・編集 情報ＰＲ委員会

例 会 第二木曜日 １２：１５～
第四木曜日 １９：００～
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住 所 八幡浜市北浜１-３-２５ 八幡浜商工会館４Ｆ
TEL 0894-24-3304 ／FAX 0894-24-3314
メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp

ホームページ http://www.yawatahama-lions-club.jp/

編集後記
２０２２－２３年度の八幡浜ライオンズの会報２２５が出来上がりました。毎年毎

年コロナがコロナがというのはもう飽き飽きしましたが、やはり近くの人間が罹患す
るとやはり警戒をしなくてはいけません。２０２３年はそういった心配をしたくない
ものです。明るい話といえば、日本がサッカーワールドカップでドイツスペインをや
ぶったことです。ことしは、野球のWBCやラグビーワールドカップもあります。心の
憂いを吹き飛ばすような一年になってほしいですね（の）
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